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Vogelsbergkreis: Neue Webseite in
Leichter Sprache für alle Bürger

Der Vogelsbergkreis bietet now eine neue Webseite mit
Leichter Sprache, um Informationen barrierefrei zugänglich

zu machen.

Im Vogelsbergkreis hat sich etwas Aufregendes getan, das vor
allem Menschen mit Sprach- und Leseschwierigkeiten
zugutekommt. Die neu gestaltete Webseite www.vb-leicht.de
bringt frischen Wind in die Online-Präsenz der Region, indem sie
Informationen jetzt auch in Leichter Sprache anbietet. Der
Anspruch hinter diesem Schritt? Den Bürgern einen
barrierefreien Zugang zu wichtigen Informationen zu
ermöglichen.

Die Herausforderung, die viele Bürger im täglichen Leben
kennen, wird nun angepackt: Themen wie Jobsuche,
Bildungsangebote für Kinder und Kontakt zu Behörden wurden
bislang oft als schwer verständlich empfunden. Die neue
Webseite widmet sich diesen Fragen und präsentiert die
Antworten in einer Form, die für jeden zugänglich ist.

Was bietet die neue Webseite?

Die Webseite ergänzt das bestehende Angebot der Hauptseite
www.vogelsbergkreis.de und richtet sich besonders an
Menschen mit unterschiedlichsten Beeinträchtigungen sowie an
solche, die ihre Sprachkenntnisse verbessern möchten. Sie
bietet einen barrierearmen Zugang zu Informationen und
Anlaufstellen, die für viele unerlässlich sind. Ob es um „Arbeiten
und Arbeit finden“, „Gesundheit“ oder „Hilfe für Senioren“ geht



– die thematischen Schwerpunkte sind vielfältig und gehen auf
die Bedürfnisse der Bürger ein.

Ein zentrales Merkmal der Webseite ist ihr einfacher Aufbau.
Durch klare Textstrukturen, großflächige Grafiken und ein
übersichtliches Design wird der Nutzer durch die Inhalte geleitet.
Leichte Sprache ist nicht nur einfacher zu verstehen, sie
erleichtert auch die Navigation auf der Seite erheblich. Das Ziel?
Informationen schnell und unkompliziert zu vermitteln, ohne
dass Leser frustriert zurückgelassen werden.

Leichte Sprache ist eine vereinfachte Form der deutschen
Sprache, die speziell dafür entwickelt wurde, Menschen mit
Sprachbarrieren das Verstehen zu erleichtern. Diese Art der
Kommunikation stellt sicher, dass die Bethoffnungen des Inhalts
für alle verständlich sind. In einer Welt, in der Informationen
häufig in komplexen Strukturen präsentiert werden, ist dieser
Schritt ein Meilenstein für die Zugänglichkeit.

Die Realisierung dieses wichtigen Projekts wurde durch das
Hessische Ministerium für Arbeit, Integration, Jugend und
Soziales unterstützt, was zeigt, dass derartige Initiativen auch
über lokale Grenzen hinweg wertgeschätzt werden. Zudem war
die Webseite Teil des Host-Town Projekts von Special Olympics
Hessen, das darauf abzielt, Inklusion und Teilhabe für Menschen
mit Beeinträchtigungen zu fördern.

Details

Besuchen Sie uns auf: n-ag.de
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